

2023年7月28日

富士電線株式会社

「環境保全功労者 神奈川県湘南地域県政総合センター所長表彰」受賞



令和5年度の神奈川県環境保全功労者・工業保安功労者湘南地域県政総合センター所長表彰が6月13日、県平塚合同庁舎で行われ、富士電線は環境保全功労者として受賞しました。

神奈川県湘南地域県政総合センターでは、「環境整備」や「大気・水・土壌環境の保全」など環境保全に関する4つの分野で、長年にわたり顕著な功績をあげた人や団体を毎年、表彰しております。

この度、当社は環境自主行動計画に基づき、VOCの大気放出量削減のため吸着フィルターを設置し、大気放出を97%減少。水使用量削減のため検査用大型水槽を工業用水化するなど、環境保全活動の継続実施と実績計上を通じ環境保全に貢献している点で評価を頂きました。

今回の受賞を受けて、当社は環境保全に向けた諸活動を改めて評価いただいたものと受け止め、過分の榮譽を賜り感謝すると共に、今後は、環境大会を通じて環境保全に関する活動を『全員が習慣化』するための方策を策定し、従業員全員参加の環境推進活動を進めてまいります。

なお、他の受賞者など詳細は下記サイトをご覧ください。

[令和5年度神奈川県環境保全功労者・工業保安功労者湘南地域県政総合センター所長表彰について](#)

[- 神奈川県ホームページ \(pref.kanagawa.jp\)](http://pref.kanagawa.jp)